



本校の教育目標

やさしい子
学び合う子
たくましい子

文責 教頭

平成29年5月31日(水) 児童数124名

子供たちに確かな力を

校長 藤田 成人

体育館やグラウンドに子供たちの元気な声が響いています。運動会まであと数日となりました。今年には蓬田小創立140年目となります。節目となる今年の運動会ですが、その前に…。今、手元に「蓬葉」という蓬田小百周年記念誌があります。なんとその中に40年前の運動会の様子が載っていましたので、ちょっとご紹介します。

*

右の写真は創立百周年を記念して行われた昭和52年度の運動会の様子です。この年の運動会について、当時5年生だった飯田さんがこんな作文を書いています。「わたしたちは、蓬小百才のたんじょう日を祝って、にぎやかに、おまつりをやった。みんなで、そうだんしたり、けんかしたりしながら、みこしを作って、せいっぱいの声を出して広いグラウンドをさわぎまくった。今でもとても楽しい思い出になっているよ。」元気っぱいのかけ声が、聞こえてきそうな感じがします。

さて、平成29年度の運動会。今回は、毎年恒例の全校児童による「蓬小よさこいソーラン」を自分たちの手で作りあげています。先生の手を借りず、自分たちの力で練習しているのです。火曜日の朝、先生方が朝の打合せで職員室にいる中、体育館には、よさこいの練習をするために全校児童が集まっています。打合せの後、急いで体育館に行ってみると、(担当からの指示もあったようですが…)先生方が誰もいない中で、高学年のよさこいリーダーが中心になり、下学年に声をかけながら既に練習が始まっていました。全校児童が一丸となって頑張っています。百周年の神輿(みこし)に比べれば地味な取組ではありますが、毎日の練習の中で確実に前に進む子供たちの姿は、とてもうれしく思います。

*

何事も先生や大人が教えてしまえば簡単です。見栄えや結果もそれなりのものが出来上がります。しかし、時間も手間もかかりますが、子供が自分でやったことは確かな力になると信じています。少し肌寒い天気の中、1・2年生がグラウンドで練習しています。子供たちが楽しみにしている運動会。いい天気になりますように…。



6月 今月の予定

- 1日(木) 運動会総練習
- 2日(金) 運動会係打合せ
- 3日(土) 3時間授業
- 4日(日) **運動会**

- 5日(月) 振替休業日
- 6日(火) 振替休業日
- 7日(水) お話朝会(赤十字登録式)

- 9日(金) 委員会活動
- 12日(月) 4年校外学習
- 13日(火) 1・2年朝読
- 14日(水) 児童朝会 クラブ活動
学校安全委員会
- 15日(木) 新体力テスト
昼読
- 16日(金) 計画訪問
全校5時間授業
チャレンジテスト(算)
- 20日(火) 所長訪問
全校5時間授業
- 21日(水) 1～3年水泳教室
PTA保健部木酢液散布18時～
- 22日(木) 5年宿泊学習1日目
- 23日(金) 5年宿泊学習2日目
*委員会・クラブなし
- 27日(火) 集金日
- 28日(水) バス会議 委員会活動
- 29日(木) 第2回参観日
特別5時間授業
第1回学校評議員会
- 30日(金) 5時間授業



運動会当日の 村内放送について

運動会実施についての村内放送は
6:15に変更になりました。

6月のめあて

生活	忘れ物ゼロで学習に取り組もう
保健	歯を大切にしよう
安全	雨の日の遊びを工夫しよう
清掃	時間を守ってそうじをしよう

田植えをしました

5月26日、今年も長科の下山嘉幸さんの田んぼをお借りして、5年1組と6年1組が田植えをしました。やませを感じる日でしたが、子供たちは元気に田んぼの中に入り、「苗くださあい。」と、苗をもらっては、ころがしで付けた印に沿って次々に苗を植えていきました。

中には、田んぼの中に転んで全身泥だらけになった子供もいましたが、泥の感触を楽しんだり、田植えの難しさを感じたりしていました。



PTA活動

5月24日に木酢液の散布(保健部)が行われました。毛虫が増えてきたので、助かっています。

また、5月25日にはプランターの花植え(環境部)が行われ、校庭の周りや玄関に様々な花が並べられました。これから子供たちが水やりをして、大事に育てていきます。

